

CERET

A l'école de la forêt on ne reste pas de bois

Ce mercredi, l'association « Initiation à la forêt » présente aux jeunes cérétans un projet de découverte de la forêt méditerranéenne.



► Les enfants seront sensibilisés au respect de la nature.

Depuis 1995, l'association *IF* (Initiation à la forêt) réalise des projets scolaires pour initier et sensibiliser les jeunes enfants au monde de la forêt. Ces programmes de cinq jours étalés dans l'année scolaire permettent d'apprendre aux élèves des maternelles et des primaires l'intérêt des massifs boisés, en participant même à des sorties de deux jours au milieu des arbres.

A l'école de la biodiversité

Financés par le conseil général et le Conservatoire de la forêt méditerranéenne, ces sessions intitulées « A l'école de la forêt: connaître pour aimer et protéger » se déroulent dans plusieurs établissements du département, notamment

en Vallespir, l'association référente *IF* étant installée à Vivès. Au cours de la précédente année scolaire, en accord avec les programmes, quatre cent quatre-vingts élèves des écoles primaires du CP au CM2, ont ainsi découvert la forêt avec *IF*. Une exposition reprenant les travaux réalisés au cours de l'année circule dans les écoles primaires.

Les objectifs de ces sessions sont de faire découvrir le patrimoine naturel du département, comparer la diversité des paysages et des écosystèmes, on y aborde aussi des notions de biodiversité et de développement durable.

Une conférence

Ce mercredi, à la salle Saint-Pierre à 18h, une confé-

rence présentera au grand public, mais aussi aux enseignants qui désireraient intégrer dans leurs cours, *L'école de la forêt*, une conférence illustrée sur les possibilités de ce projet.

« Former des écocitoyens en les amenant à découvrir les richesses et la fragilité de leur environnement, tel est l'enjeu de demain », ambitionne le service communication de l'association.

Parmi les invités de ce rendez-vous, on compte Joëlle Landais, chargée de mission de l'association *IF* et animatrice de la conférence, et Pascale Miel et Jean-François Puisegur, professeurs des écoles de Céret et d'Ille-sur-Têt qui apportent leurs témoignages au moyen de reportages photos et de vidéos.